
PlantaDoce.

Público

El director de enfermería del Hospital de La Ribera anuncia su jubilación

La salida de Salvador Llopis se produce pocos días después de que Isabel González, gerente del departamento, anunciase también su jubilación.

PlantaDoce
12 mar 2019 - 12:17

El director de enfermería del Hospital de La Ribera anuncia su jubilación

Las jubilaciones continúan sucediendo en la dirección del departamento de La Ribera. Si la semana pasada Isabel González, la gerente, anunciaba su marcha, hoy ha trascendido que Salvador Llopis, director de enfermería, abandonará su puesto el próximo mes. Es una información facilitada desde la consejería de Sanidad del Ejecutivo autonómico.

Llopis formaba parte del departamento, antes de la recuperación para la gestión pública el pasado 1 de abril, y fue designado como comisionado durante la última etapa de gestión de Ribera Salud en sustitución de Antonio Enguix.

Diplomado en Enfermería, máster en Gestión de Servicios de Enfermería y licenciado en Antropología Social y Cultural, **Llopis también fue director de enfermería del Hospital Francesc de Borja de Gandia**, en el hospital Doctor Peset de Valencia o en el departamento de Salud Xàtiva-Ontinyent.

Tanto González como Llopis, elegidos por la ex consejera de Sanidad de Valencia Carmen Montón para formar parte del equipo director del hospital, saldrán del departamento cuando prácticamente se cumple un año de gestión en manos de la Generalitat Valenciana.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/publico/el-director-de-enfermeria-del-hospital-de-la-ribera-anuncia-su-jubilacion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
